

Wir brauchen Euch

DER FAMILIENAUSSCHUSS LÄDT RECHT HERZLICH EIN:

Am kommenden **Dienstag, den 30. April 2024 um 19:00 Uhr** im Sitzungssaal der Gemeinde laden wir alle BürgerInnen (Jugendliche, Eltern und Interessierte) ein, um über aktuell anstehende Projekte zum Thema „**Jugend in Prägraten am Großvenediger**“ zu informieren.

Uns ist es gelungen, geeignete Räumlichkeiten eines Jugendraumes zu organisieren. Unser Plan ist, interessierte Jugendliche beim Aufbau bzw. bei der Gestaltung mit einzubinden. Schließlich sollte es ein Rückzugsort werden, der auch gern genutzt wird.

Um dieses und weitere Projekte umzusetzen, ist es in jedem Falle von Vorteil, wenn sich auch weitere interessierte Personen – gern auch Eltern - beteiligen würden, damit man die vielen Ideen auch umsetzen kann.

Nach reichlicher Überlegung sind wir zum Schluss gekommen, einen eigenen Verein zu gründen, um als familienfreundliche Gemeinde gezielter und schneller auf Ideen reagieren können. Umso mehr Interessierte wir finden, umso mehr wird auch umsetzbar sein. Und wir wissen alle, dass man **MITEINANDER** sehr vieles erreichen kann.

UNSERE JUGEND IST ES UNS WERT - EUCH AUCH?

Daher freuen wir uns schon auf jeden einzelnen von Euch,
auf die vielen Ideen und die Zusammenarbeit!



**HERZLICHE GRÜSSE
DER FAMILIENAUSSCHUSS**